

EIBAR / La muestra filatélica dedicará un matasellos al centenario de la biblioteca municipal

EIBAR. DV. La muestra filatélica dedicará este año un matasellos conmemorativo del centenario de la biblioteca municipal. Para esta ocasión, se ha solicitado a la Dirección General de Correos un matasellos conmemorativo del centenario de esta infraestructura. Este matasellos funcionara el día 25 de noviembre. Ese día, se llevará a cabo la presentación del matasellos y el reparto de premios.

No en vano, Exfibar no es sólo exposición sino que también es un concurso filatélico, en donde coleccionistas de diferentes ámbitos presentan sus sellos en una gran muestra filatélica. Temas sobre lugares, sellos sobre aviones, pájaros o puentes, referencias a pintores, países, políticos o marcas de automóviles se convierten en pequeñas obras de arte en estas estampas postales.

Los organizadores de Exfibar han dedicado el matasellos a personas como Lucas Alberdi, el frontón Astelena, la plaza de toros de Eibar, entre otros.

Larga historia

Este año se han cumplido 100 años de la inauguración de la biblioteca municipal en Eibar. Por este motivo, Portalea acogió una exposición Eibar: 100 años de lectura pública. La biblioteca municipal se abrió en Kontseju Zaharra. En 1939, las dependencias de la biblioteca pasaron al primer piso de la Casa Consistorial y su paso en los años 50 a la planta baja, en el lateral que da a la calle Toribio Etxebarria. Este periodo llega hasta 1996 en que la biblioteca pasa a la casa de cultura Portalea donde se sitúa en la actualidad, ya bajo el nombre de biblioteca Juan San Martín. En ese momento se ultima una importante reforma.